



Rotary Club of AMA weekly report.

2015-16年度
国際ロータリーテーマ



世界へのプレゼントになろう

2015-16年度 RI 会長 K.R.ラビンドラン 第2760地区ガバナー 加藤 陽一

会長 東海 広光 副会長 西川 広樹 幹事 児玉 憲之

例会日 毎週月曜 例会場 名鉄グランドホテル

事務所 〒453-0015 名古屋市中村区椿町17番16号 丸元ビル

TEL (052) 451-6617 FAX (052) 451-6710 e-mail : kk01-ama@eos.ocn.ne.jp



基目寺観音

2016年4月11日（晴れ） 第2週 第2148回例会

Song ” 日も風も星も ”

Visitor 浅井彦治君、田中 正明君（津島RC）

Attendance

会員	77名	欠席	8名	出席率	87.5%
----	-----	----	----	-----	-------

3月分修正出席率の報告

3月7日出席率	100%	欠席	0名
3月14日出席率	100%	欠席	0名
3月28日出席率	100%	欠席	0名

President Time 東海 広光 会長



皆さん、こんにちは。今日は私共の親クラブであります、津島RCの次年度の会長さんと幹事さんが表敬訪問ということでお越しいただいています。津島RC浅井会長エレクト、田中幹事エレクト、ようこそあまRCへお越しいただきました。会員一同心より歓迎申し上げます。私事ではございますが、私の家と浅井会長エレクトのご自宅とは直線距離にいたしまして南へ150m位です。反対方向北へ500m程まわりますと、津島RCの例会場がございます。そのような状況を考えますと、私、東海はなぜ今ここで会長挨拶をしているのだろうかと思う次第でございます。津島で生まれ津島で育ち津島で商売をさせていただいていますのに、複雑な心境でございます。ロータリーの素晴らしいところは「寛容」ということです。この寛容という大きな気持ちが無ければ、私は津島にいたることができません。そんな寛容な心をお持ちの津島RCの皆様を支えられて、私は今津島で商売をさせていただいています。この場をおかりいたしまして皆様に感謝申し上げます。今後ともよろしくお願いいたします。

津島RCは、昭和28年6月22日に愛知県で6番目、日本では101番目にできた非常に歴史のある、2760地区の老舗クラブでございます。2760地区のロータリークラブは、名古屋、一宮、豊橋、半田、岡崎、津島、名古屋西、刈谷、蒲郡、尾西という順にできています。私たちが所属する西尾張分区には、3つのクラブがベストテンに入っているのです。名古屋RCが1925年2月7日に東京RCがホストで創立、一宮RCは戦後日本のRCでは最初にできたクラブで、名古屋RCがホストで1949年12月31日に創立。その4年後の1953年6月22日に津島RCは一宮RCのホストで創立されています。我があまRC初代会長大竹和美さんは、1967年5月12日に津島RCへ入会されました。この時第8代会長の太田博明さんも一緒に入会、翌年の2月2日に第2代会長請井先生が入会されました。つまり、あまRC創立に向けて3人の方々は津島RCでいろいろご指導いただき勉強をいたしまして準備をされたことだと思います。「津島ロータリークラブ20年の歩み」によりますと、1969年（昭和44年）、5月9日新クラブ結成のため、特別代表に丹下周吉郎君、ガバナーエイドに山本三千雄君委嘱、5月23日津島

Today	4月18日（第2149回）
担当	立松 絹久 プログラム委員長
演題	卓話「あいち生物多様性戦略2020について」 愛知県環境部自然環境課 来任南 輝氏 地区社会奉仕委員会 杉浦文雄副委員長
Next Week	4月25日（第2150回）
担当	篠田 正志 次期会長
演題	クラブアッセンブリー 地区研修・協議会報告

RCの区域限界を、津島市、佐屋町、佐織町、立田村及び八開村と改定する。6月6日新クラブ結成打合せ会、6月16日あまRC創立総会、チャーターメンバー25名。6月23日あまRC、本日付で国際ロータリーに正式加盟認証される。7月14日あまRCの発足を祝し「ロータリーの鐘」を寄贈。翌年3月19日名古屋で、あまRC認証伝達式が挙行される。56名参加と一連のあまRC創立の事が記録されていました。この時の大竹初代会長の一歩の思い出は、創立総会の2日前に、津島RCを出て初代会長をやれと言われたことだそうです。福沢諭吉先生の『天は人の上に人を造らず 人の下に人を造らず』式で是非やれと言われ、ついに引き受けられたそうです。この年のガバナーの小田切さんは新クラブを作るのが熱心で、あまRC結成を任期中にと急がれ年度末ぎりぎりにあまRCは創立されたそうです。因みにこの昭和44年は、愛知県では高浜・名古屋東南・渥美・春日井・東海・東知多・あまRCと7クラブができ、新クラブ設立が一番多い年でした。また日本全体では67クラブが創立され、6月だけで20のクラブが創立いたしました。津島RCとは、5月12日には津島・あまRC合同ゴルフコンペ開催、また次年度ガバナー公式訪問を、9月23日に浅井会長、田中幹事のお世話で津島RCがホストとして開催されます。どうか今後ともあまRCの親クラブとして津島RCにはご指導ご鞭撻をいただきますことをお願いいたしまして、私の会長挨拶とさせていただきます。

Secretary Report

児玉憲之 幹事

1 あま市530運動のご案内

日時 4月29日(祝)

集合場所 未定



津島RCより次期会長浅井彦治君、次期幹事田中正明君

卓

話

「今日から伝える、伝わる技術」

元CBCアナウンサー 平野裕加里さん



皆さんは「話をする」ということを意識したことはありますか？誰もが毎日話をしていて、特別なことではありません。だからこそ、意識をしないで、何気なく話をしていっているのではないのでしょうか？

「自分の話し方に自信がありますか？」と質問すると76.2%、つまり全体の4分の3の人が「自信がない」と答えます。では「他人の話し方を不快に感じたことがありますか？」と質問すると83.1%の人が「不快に感じたことがある」と答えています。自分は話すことに自信がないのに、他の人の話し方は気になる。つまりあなたの話し方に他の人は注目しているんです。ここで言う「話し方」というのは単なる「話し方」ではありません。

メラビアンの法則によると、人の印象を決めるのは、目からの情報、耳からの情報、そして話す内容、この3つから成り立っています。つまり、何をどんな風に話すかだけでなく、体の向きや、表情、そして行間までが語っているのです。それによって、その人がどんな考え方で、他の人のことをどう思っているのか、までが伝わってしまいます。人と接する機会の多い方こそ、自分の話し方について、一度しっかりと考えてみる必要があると思うのです。自分の癖を見直し、ちょっとしたコツを学ぶことによって、話はより伝わるようになります。相手を思い、言葉を選び、心を込めて人と接する。伝えるべきは「内容」だけでなく「あなたらしさ」「信頼される人間性」そうすれば、周りの、あなたに対する印象が変わり、接し方が変わります。たかが「話し方」されど「話し方」。自分の話し方を見直すことによって、信頼を勝ち取りましょう。

浅井彦治君（津島RC）

- ・本日、あまRCの例会に出席させていただきます。

田中正明君（津島RC）

- ・本日、あまRCさんの例会にお邪魔をしました。

東海広光 会長

- ・津島RC浅井会長エレクト、田中幹事エレクト、ようこそあまRCへ。心より歓迎申し上げます。
- ・平野裕加里さん、ようこそあまRCへ。本日の卓話、楽しみにいたしておりますので、よろしく願いいたします。
- ・渡辺君、先日はお気遣いいただきまして有り難うございました。
- ・ゴルフ部花見例会ご参加の皆さん、お疲れ様でした。三好西コース、歩いて歩いて桜も満開。大変楽しい1日でした。北野君、有り難うございました。来年もよろしく願いいたします。
- ・今日4月11日は父の命日です。朝、早起きして家族でお墓参りに行って来ました。今日は清々しい1日です。

西川広樹 副会長

- ・北野君、4月6日三好カントリーの桜見ゴルフ、有り難うございました。

児玉憲之 幹事

- ・第10回理事会に参加の皆様、お疲れ様でした。

高山 敏君

- ・伊藤英毅君、大変お世話になり、有り難うございました。
- ・やっと仕事のほうも一段落し、例会にも出席できそうです。
- ・先日ゴルフ部例会で、ワースト記録ができました。71で三好CCをまわりました。（-halfで）
- ・渡辺君、先日はご馳走様でした。

古川 宏君

- ・山田尊久君、西尾張分区美術展の折には大変お世話になりました。

伊藤正征君

- ・ゴルフ部三好CC代打参加の山田幹夫君、優勝おめでとうございます。
- ・幹部会議、ゴルフ部西川会長、有り難うございました。

大竹敬一君

- ・最近、ニコボックス投函してなかったので…

山田幸治君

- ・クィーンエリザバスに乗ってきました。

山田幹夫君

- ・代理で参加した三好CCのお花見ゴルフで、隠しホールに恵まれ優勝してしまいました。

篠田正志君

- ・津島RC次期会長浅井彦治君、次期幹事田中正明君、ようこそあまRCへ。共に健康に気を付けて頑張りましょう。
- ・本日第1回次期委員長会議があります。各委員長さん方はよろしくお願い致します。

紅谷幸政君

- ・洛陽三十三観音参加の皆様、大変お世話になりました。

後藤雅光君

- ・八十八会に参加の皆様、有り難う。

板津和博君

- ・ゴルフ部三好CC、天気最高、桜満開の中、楽しいゴルフが出来ました。ご参加の皆様、有り難うございました。マスターズ、松山君残念でした。

伊藤英毅君

- ・ご無沙汰しています。久し振りに出席します。

加藤憲治君

- ・津島RCの次期浅井彦治会長・田中正明幹事、ようこそあまRCへ。ガンバッテ下さい。

河瀬文一君

- ・会員の皆様、毎週の例会出席ご苦労様です。

北島奈穂子君

- ・長女が一年生になりました。

北野庸夫君

- ・八十八会京都、お疲れ様でした。今回は2万歩以上歩きました！

栗木和夫君

- ・西川副会長、高級料理をご馳走いただき有り難う。

黒野晃太郎君

- ・津島RC次期会長浅井彦治君、次期幹事田中正明君、よくいらっしゃいました。

水谷安紀君

- ・ニコボックスさん、お疲れ様です。

水野 眞君

- ・36回名古屋小唄大会、20回長唄の会、第1回マスタードラムコンサート、時間刻みでの1日でした。

酒井和雄君

- ・親鸞聖人750回御遠忌法要、僧侶15人の読経、荘厳でした。記念に稚児250人行列。

谷川浩司君

- ・西川君、何時も有り難うございます。

立松絹久君

- ・元CBCアナウンサー平野裕加里様をお迎えして。本日は卓話、よろしく申し上げます。

投函件数27件 合計 68,000円